## SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Octobre Rose: sensibilisation et dépistage à la CNSS

SCOM Libreville/Gabon

E directeur général de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), Charles Mendome, a solennellement lancé, jeudi dernier, la campagne de lutte contre les cancers féminins au bénéfice des femmes de son organisme. Des conditions ont été préalablement mises en place, de sorte que celles-ci soient suffisamment informées avant de se faire dépister. D'après le nouveau

manager général de la CNSS, l'initiative participe du soutien aux efforts déployés par la Première Dame, Sylvia Bongo Ondimba, et sa Fondation dans la lutte contre les cancers féminins, qui affectent de nombreuses Gabonaises. " Il s'agit de tout mettre en œuvre, pour offrir la bonne information aux femmes qui, bien outillées, sauront éviter d'être exposées aux cancers ", a expliqué Charles Mendome. Dans le cadre de cette campagne, la CNSS a aménagé une tribune de sensibilisation sur le

parvis de son siège social à Libreville. Ce pool informationnel est notamment animé par un personnel de santé. Au sortir de cette étape, les femmes sont ensuite dirigées vers le Centre d'action sanitaire et social Gisèle Ayoune, situé non loin de là, pour le dépistage.

Les statistiques qui ressortent du pool dépistage font état d'une dizaine de patientes examinées par jour. Les femmes présentant des signes à risque sont, quant à elles, orientées vers un gyné-



Le DG de la CNSS, Charles Mendome, au milieu des dames honorées.

## La mairie aux couleurs roses



Photo de famille au terme de la séance de sensibilisation.

**ENA** Libreville/Gabon

ES agents féminins de la mairie de Libreville sont actuellement sensibilisés au cancer du sein et du col de l'utérus dans le cadre du concept " Octobre Rose ", dont le lancement a eu lieu à l'Hôtel de Ville. Cette cérémonie, présidée par le 2e adjoint au maire, Annie Christelle Limbourg Iwenga, s'est déroulée en présence du 4e adjoint au maire Édouard Nziengui, des édiles des six arrondissements, ainsi que de Mme Ngayis, la représentante de la Fondation Sylvia Bongo Ondimba.

Ouvrant la campagne de sensibilisation, Annie Christelle Limbourg Iwenga a rendu hommage à la Première Dame du Gabon, Sylvia Bongo Ondimba, pour cette initiative salutaire pour la gent féminine souvent touchée par ces pathologies. Les Dr Diop et Dioundou se sont ensuite relayés, portant à la connaissance des femmes le danger que représente le cancer du col de l'utérus et celui du sein, mettant l'accent sur la nécessité de se faire dépister pour connaître son statut par rapport à ces tueurs silencieux. Depuis l'édition de cette année, plusieurs manifestations ont eu lieu. Des campagnes de sensibilisation et de dépistage vont se poursuivre dans les six arrondissements de la capitale gabonaise.



## Communiqué de presse

Depuis plusieurs jours circule à travers les réseaux sociaux une vidéo de l'incident survenu le 12 octobre 2020 sur le chantier de la nouvelle ambassade de France au GABON. Pouvant laisser place à de mauvaises interprétations, la société FACO CONSTRUCTION souhaite apporter les précisions suivantes :

- l'incident n'a causé aucune perte en vie humaine ;
- les personnels impliqués, pris en charge immédiatement sur site, n'ont subi aucune atteinte corporelle après examens complémentaires (Cf., Rapports médicaux disponibles communiqués à l'ensemble des partis).

Face aux intempéries successives, les précipitations ont ameubli sur une zone limitée le remblai apporté pour permettre la réalisation du coffrage d'une dalle. Lors du coulage à la pompe à béton, des madriers se sont légèrement enfoncés dans ce remblai détrempé, entrainant des dommages sur un état et par effet « domino », l'effondrement de cette petite partie du coffrage.

Les normes de sécurité imposées aux personnels par la société ont permis de limiter la portée de cet incident et n'ont engendrés aucun désordre sur les ouvrages déjà réalisés,

Outre le déblaiement rendu nécessaire, le chantier a repris son cours normal après la sécurisation

Nous déplorons cet incident et apportons notre soutien à nos équipes et les remercions pour leur professionnalisme, tout en garantissant que cela n'influencera en rien les délais de livraison du

Fait à Libreville, le 16 Octobre 2020

